



Este 31 de octubre a contar de las 19:00 horas, están todos invitamos a participar de la segunda versión de la particular corrida familiar denominada, "Run Halloween Machalí 2014". El evento que celebrará la noche de Halloween por segunda vez consecutiva, tendrá muchas sorpresas principalmente para los más pequeños. La actividad se llevará a cabo en la Plaza de Armas de Machalí y la distancias serán, 2k recreativa y 5k competitiva, para esta última categoría habrá premios en trofeos y medallas para las primeras 5 damas y varones que crucen la meta.

PREMIOS MEJORES DISFRACES

El objetivo de la actividad, es que todos puedan participar disfrazados,. Para aquello, habrá premios en dinero en efectivo (150 mil pesos a repartir a los 3 mejores disfraces adultos), y en categorías niños, se premiará con bicicletas y regalos sorpresas a los 5 mejores disfraces, La única exigencia, es que todos los ganadores deberán estar previamente inscritos en la competencia.

INSCRIPCIONES

Las inscripciones online, están abiertas hasta el jueves a las 12:00 horas, en el sitio web www.productorafullideas.cl

Y el 31 de octubre (mismo día del evento) se realizarán inscripciones presenciales, en plaza de armas de Machalí, de 17:00 a 19:00 horas.

Cabe destacar que las empresas que hacen posible este evento son: Essbio, Automotriz Marco Ratti, Universidad Santo Tomás, Productos Fernández (PF) y la Corporación de Deportes y Recreación de Machalí

(patrocinadora). Precisamente, el gerente de esta institución, Diego Ramírez, destacó la iniciativa, que busca alejar el concepto tétrico y lúgubre de la celebración anglosajona. “El objetivo es reunir a la familia entorno a una competencia sana y al aire libre. Donde los participantes disfruten de una jornada distinta e inédita, que no estoy seguro se replique en otra zona del país. Lo relevante, es que como comuna, seguimos siendo líderes en eventos que escapan a la regla general de las disciplinas ya conocidas por toda la comunidad. Esperamos que vengan muchos niños y niñas, sin obviar por cierto, a los jóvenes y papás que se animen”, dijo.